

Mantiene S&P en 1.6% pronóstico de crecimiento de México en 2019

La calificadora internacional estimó este crecimiento suponiendo una reducción en la producción petrolera en torno a 5.0% este año, un crecimiento casi de 2.0% en el sector servicios y un avance de aproximadamente 1.5% en el de manufactura

Standard & Poor's Global Ratings mantuvo en 1.6% su pronóstico de crecimiento para la economía mexicana en 2019, y ve que esta proyección "aún es alcanzable" considerando datos recientes.

La calificadora internacional estimó este crecimiento suponiendo una reducción en la producción petrolera en torno a 5.0% este año, un crecimiento casi de 2.0% en el sector servicios y un avance de aproximadamente 1.5% en el de manufactura.

Apuntó que el petróleo se mantiene como el principal lastre para el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de México, pues la producción petrolera disminuyó 10% anual el primer trimestre del año, lo que representa un deterioro con respecto a la caída de 7.0% registrada en 2018.

S&P Global Ratings refirió que el hidrocarburo restó alrededor de 40 puntos base al crecimiento del PIB en el primer trimestre, y es probable que siga siendo una limitante para el crecimiento durante 2019 debido a la falta de inversión en producción nueva en los últimos años.

Expuso que el sector servicios se está debilitando, pues alrededor de 80% del crecimiento del PIB real en los últimos cinco años se ha generado gracias a la expansión de este sector, el cual ha contribuido con 2.1 puntos porcentuales del crecimiento del PIB promedio de 2.6 durante ese periodo.

En un reporte, la agencia evaluadora mencionó que en el primer trimestre el crecimiento del sector servicios se desaceleró a 1.9% anual, tras una expansión de 2.8% en 2018.

Los factores extraordinarios como la escasez de combustible a principios del año, dada la implementación de la estrategia del gobierno para atacar el robo de gasolina, explica parte de la desaceleración en la actividad de dicho sector.

En tanto, la producción manufacturera mexicana se ha mantenido relativamente estable en los últimos trimestres, a pesar de la constante incertidumbre sobre la relación comercial entre México y Estados Unidos.

El indicador se expandió 1.6%o anual en el primer trimestre de este año, prácticamente sin cambios respecto de 2018, mientras la producción automotriz creció 4.0% tras una caída marginal de 2.0 puntos porcentuales en 2018.

"En otras palabras, la incertidumbre sobre el futuro de las relaciones comerciales con Estados Unidos todavía no afecta de manera particular a la producción manufacturera, y no hay razones para que consideremos que esto cambiará en lo que resta de 2019", añadió.